



Developing a work plan for a bobbin lace project

Élaboration de schéma de travail en dentelle aux fuseaux

Diane Morrissette, Canada



Supply List/ Liste de fournitures

Materials required for the work plan

- lead pencil
- eraser
- ruler
- coloured pencils, at least 6 including red, green, purple and brown
- 3 copies of the enlarged pricking which will be provided before the start of the course
- 1 copy of the pricking, not pricked and with no protective film, as we will add some details before making the lace.

Materials required for the lace

- 15 pairs of bobbins, wound with 1 meter of thread per bobbin, with: Mettler 60/2, Egyptian cotton 60/2, or equivalent.
- 1 pair of bobbins for the gimp, with: DMC mouliné #25, 6 strands; or 6 to 8 plies of the thread chosen above. As the pattern has 6 repeats, you can either make 6 gimp pairs with 0.5 meters per bobbin, or 1 pair with 0.5 meter on 1 bobbin and 2 meters on the other.

Matériel requis pour l'élaboration du schéma

- crayon à papier
- gomme
- règle
- crayons de différentes couleurs, 6 au moins, dont rouge, vert, violet et brun
- 3 copies de l'agrandissement du piqué du modèle qui sera fourni avant le début du cours
- 1 copie du piqué du modèle non plastifié et non piqué, nous y ajouterons quelques précisions avant d'y travailler.

Matériel requis pour l'exécution du modèle

- 15 paires de fuseaux en fil Mettler 60/2 ou coton égyptien 60/2 ou équivalent, 1 mètre par fuseau est suffisant.
- 1 paire de fuseaux pour le cordonnet en fil DMC mouliné #25 6 brins ou 6 à 8 fois le fil choisi précédemment. Comme le cordonnet se répète 6 fois, vous pouvez soit faire 6 paires cordonnet avec 0,5 mètre par fuseaux ou 1 paire avec 0,5 mètre sur 1 fuseau et 2 mètres sur l'autre.